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ACTA DE LA REUNIÓN DE COORDINACIÓN DEL PROFESORADO DEL 

MÁSTER UNIVERSITARIO EN COMERCIO EXTERIOR E 

INTERNACIONALIZACIÓN DE EMPRESAS CELEBRADA EL DÍA 12 DE 

ENERO DE 2024 

Asistentes: 

Cabeza Ramírez, Luis Javier 

Fruet Cardoso, Juan Vicente 

Fuentes García, Fernando 

Jiménez Navarro, Eva Lucía 

Muñoz Fernández, Guzmán Antonio 

Núñez Tabales, Julia M. 

Pino Abad, Manuel 

Real Calvo, Rafael Jesús 

Rodríguez Gutiérrez, Pablo 

Sánchez Cañizares, Sandra María 

Serrano Cañas, José Manuel 

La sesión tiene lugar entre las 10:00h y las 11:00h en la Sala de Juntas de la Facultad de 

Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales. 

El principal objetivo de esta es revisar la coordinación del profesorado en aras de la 

calidad del Título. Para ello, se plantean los problemas detectados durante el curso pasado 

y se llega a acuerdos para solventarlos, entre ellos: 

- La unificación de criterios de evaluación. 

- La realización de tareas que involucren un mayor pensamiento crítico. 

- La coordinación del profesorado implicado en la misma asignatura. 

- La celebración de un acto de graduación junto con el alumnado del Máster MBA 

durante el mes de abril/mayo. 

- La posibilidad de solicitar informes de seguimiento de TFM. 

Fdo.: Luis Javier Cabeza Ramírez. 

Secretario de la UGC. 
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ACTA REUNIÓN COORDINACIÓN PROFESORADO M. COMERCIO EXTERIOR – 12 ENERO 2024 

ASISTENTES: Fernando Fuentes, L. Javier Cabeza, Sandra Sánchez, E. Lucía Jiménez, Manuel 

Pino, Julia Núñez, José Manuel Serrano, Rafael Real, Pablo Gutiérrez y Juan Vicente Fruet 

 

ASUNTOS TRATADOS 

Recursos económicos.- El director del Máster explica que se ha empleado el 100% de los 

recursos disponibles en 2023 y también se ha ejecutado al 100% el Plan de Mejora de Calidad y 

sus actividades (que cuentan con una pequeña financiación adicional). Agradece a los Prof. 

Lucía Jiménez y Javier Cabeza su labor en este asunto. 

Calidad.- Se informa de que según calendario hay que renovar la acreditación, por lo que es 

necesario preparar un informe que es competencia de la UGC del máster. 

Problemática prácticas externas.- Impacto y dificultades que supone la nueva normativa de 

cotización a la Seguridad Social y se aborda cómo lo está mitigando nuestra universidad. El 

director comenta que está preocupado ante la circunstancia de que aprecia poco interés en 

bastantes alumnos por aceptar prácticas en excelentes empresas cuando están en pueblos de 

la provincia. 

Acceso al máster.- Se abordan las disfunciones que se producen cuando alumnos de habla no 

hispana se incorporan al máster y se explica cómo se gestiona en la valoración de aspirantes. 

Sistemas de evaluación de asignaturas.- Se debate sobre la necesidad de unificar criterios de 

evaluación en asignaturas que tienen varios profesores y la conveniencia de simplificar el 

sistema de evaluación y a la vez cumplir con la normativa de nuestra universidad que exige un 

mínimo de tres instrumentos diferentes de evaluación. 

Complementos formativos.- Se explican por parte del Director del Máster las actividades 

complementarias que se están realizando durante este curso. 

TFM.- Se recuerda que se han actualizado las líneas de investigación del profesorado y puesto 

a disposición de los alumnos y de las formalidades del proceso de asignación de tutores. Una 

profesora propone crear una rúbrica para que las calificaciones de TFM sean similares sea 

quien sea que esté en el tribunal, tras debatir la idea se comentan experiencias similares en 

otros másteres y se llega a la conclusión de que una rúbrica formal incrementa la burocracia y 

siempre mantiene una dosis de subjetividad. Al final se acuerda recomendar que se pida al 

tutor de los TFM un informe del desarrollo del trabajo de TFM y sea trasladado al tribunal que 

lo juzgará antes de la defensa. 

Acto de graduación.- Se traslada que los alumnos desean se haga también este año un acto 

formal de graduación y se estudian fechas alternativas. 

 


